
エフエム群馬放送番組審議会議事録 

 

１ 開催年月日   令和元年１０月８日（火）１４時００分～１５時３０分 

 

２ 開催場所    本社５階会議室 

 

３ 委員の出欠 

   委 員 総 数   ７名 

   出 席 委 員   ６名 

 

   出席委員の氏名 

岡 部 道 雄  委員長 

    小 林  徹   副委員長 

串 田 洋 介  委 員 

森 田  徹   委 員 

沼 田 真由美  委 員 

須 田 真 理  委 員 

   

   放送事業者側出席者名 

    塚 越 正 弘  代表取締役社長 

    金 井 政 人  取締役編成部長 

    小 池 美由紀  事務局（総務部員） 

 

４ 議  題 

 （１） あいさつ 

 （２） 報告・説明 

 （３）  意見交換 

 

５ 議事の概要 

（１） あいさつ（岡部委員長) 

ア 本日も審議のほど、よろしくお願いします。 
 

（２） 報告・１（金井編成部長） 

ア 特別番組・企画等 

   ・群馬県内音楽フェス 

   ・上毛新聞フェスタ 

   ・コスモアースコンシャスアクト・クリーンキャンペーン 

   ・稲川淳二のホラーナイト 

   ・学園祭公開放送・イベント 

   ・ＦＭフェスティバル 他 

 



６ 番組試聴 

（１） 試聴番組 

「好き！からはじめる 未来の職業探しＳＰＥＣＩＡＬ」 

放送日時＝８月２８日（水）１９：００～１９：５５ 

出演＝岡部哲彦アナウンサー 他 

     タウン誌や地域ポータルサイトを手掛ける株式会社中広と共同制作した「未来 

     の職業探しハンドブック」と連動した特別番組。 

     将来の職業探しに役立ててもらおうと群馬県内全中学生に配布した企画で、

様々な職業に従事する人へのインタビューを放送した。 

     

７ 意見交換 

  （１）意見内容 

ア 報告を受けての意見 

特になし 

 

イ 試聴番組についての意見 

・ハンドブックとの連動企画はいい。実業高校や専門学校などと連動してもい

いのではないか。 

・インタビュアーの中学生の紹介をすべきだった。 

 →実際のインタビューはアナウンサーが行っており、中学生の声を差し込

んだ旨、金井取締役より説明。 

・（上記の意見を踏まえ）言葉遣いにより、差し込んでいることがわかってし

まったので残念だった。 

・数年前に同企画の番組を視聴したが、その時より改善されていた。 

・インタビューされていた業種が特殊なものが多かったので、一般的な業種の

方のインタビューがあれば良かった。思い通りの仕事に就いている人ばか

りではないので、バランスよく伝えた方がいい。 

・わかりやすい内容で気楽に聴けたのではないか。 

・ハンドブックに放送日を記載したり、ハンドブックを手に取りながら放送を

聴いてもらう工夫があると良かったのではないか。 

・中学生に説明するには難しすぎるのかも？もっと、分かりやすく砕けて伝え

た方がいい。 

・アナウンサーが落ち着いているので、もう少し柔らかくてもいいと思う。 

 

ウ その他の番組への意見 

      特になし 

 

  エ エフエム群馬全体に対する意見 

      特になし 

 

 



８ 審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及び年月日 

  答申又は改善意見なし。 

 

９ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年

月日 

（１）放送 １０月２６日（土）２０：５５ 番組審議会報告番組内 

（２）書面 １０月３１日（木）上毛新聞に掲載 
本社事務所に備え置き 

（３）インターネット エフエム群馬ホームページ内 
 

 

令和元年１０月８日 議事録確認 

エフエム群馬放送番組審議会 

委員長 岡部道雄 


